

新学科体系スタート 伝統を守り、新しい風を！



校長

笠原 裕明

小倉工業北辰会報

編集兼発行
北九州市小倉北区
白萩町6-1
福岡県立小倉工業高校
北辰会事務局
TEL 093(571)1124
FAX 093(583)4924

今年度の人事異動により田川科学技術高校から本校に着任しました篠原です。本年で創立一〇八年を迎える歴史と伝統のある小倉工業高校で奉職できることは光栄であり、改めまして気の引き締まる思いです。私は自身、本校の昭和四十二年電子科卒業生で、白萩の地を果たし、甲子園のアルプススタンドで応援をさせてもらいました。今振り返れば、最も幸せな経験をした卒業生の一人であつたと思ひ、感謝しております。また、卒業後に本校に奉職させていただき、平成十三年三月まで勤務致しました。六年ぶりの本校勤務でありますが、整然として規律正しく、はつらつとした本校生徒の姿と、誠心誠意生徒の教育にあつたて先生方の姿に改めて身の引き締まる思いであります。

また、このように充実した教育活動が行われています。心から感謝申し上げます。さて、すでに北辰会報をおして同窓会員の皆さんにとおして同窓会員の皆さんに

もご案内申し上げましておりますように、北九州地区の工業高校の各科再編に伴い、本校も今年度入学生から新しい学科体系が導入されました。機械系八〇名（機械科・電子機械科）電気系八〇名（電気科・電子科）化学系四〇名（工業化学科）の三系列五学科（入学会後も学科に分かれます。）合計二〇〇名が元気に入学いたしました。二、三年生は、これまでどおり電子機械科、電子科、工業化学科、電気科、設備工業科の専門五科体制です。

母校校長二見八男先生が平成十九年三月末で退職、三十八年にわたる教職を退かされることになり、その祝賀会が平成十九年三月二十四日小倉北区・リーガロイヤルホテル小倉で開催された。出席者を代表して二人の方々が祝辞を述べたが、その内容は、小倉工業同窓会・父母教師会・教職員など関係者の方々六〇人が出席した。

二見先生ご夫妻に記念品ならびに花束が贈呈され、二見先生より出席者へのお礼の挨拶が終わつた後、三人の方がお説話を披露し、本日の宴を祝つた。賑やかに歓談の時を過ごした出席者は、終わりにこの会に出席された方々のご健勝を祈念して万歳を三唱した後、二見先生ご夫妻が発起人一同の見送りを受けながら退出していった。

平成19年度 北辰会総会

本年度総会は下記の通り開催します。

特別ゲストに、元プロ野球西鉄ライオンズ投手、稲尾和久氏（現野球解説者）をお招きする予定です。皆さんお誘い合わせてご参加下さい。

◆日 時 平成19年5月27日(日)

- ・受付 14:00より
- ・総会 15:00より
- ・懇親会 16:00より

◆場 所 ウエルシティ小倉（九州厚生年金会館）

北九州市小倉北区大手町12-3
TEL 093-592-5401

◆会 費 5,000円

※交通手段 JR小倉駅バスセンター「5番のりば」から「100円周遊バス」に乗車。

(内回り) 魚町・西小倉駅経由

(外回り) 平和通り・医療センター経由

いずれも
「厚生年金会館前」
下車。

緋寒桜の 苗木を植樹

北辰会入会式
新たに三〇名が入会

昨年四月に昭和三十七年
機械科一組卒有志がクラス
会を行い、校内を見学し、
育館で行われました。

新たに三〇名が入会し、
これで卒業生は一二五九
名となりました。



北辰会ホームページ

- ・11月～4月までの総アクセス数：約7,729回
アクセス人数：約1,659人
- ・アクセス場所順位
1位：福岡県 2位：東京都 3位：神奈川県
4位：大分県 5位：大阪府

北辰会ホームページでは、先日行われた吹奏楽部チャリティーコンサートなどを動画配信しております。

前回、地方に開けるパソコン教室作りとして機材等の応募募りましたが、パソコン2台が寄付贈与され導入されました。この場を借りて厚く御礼を申し上げます。

Yahoo! JAPANにて【小倉工業】で検索をして頂くか下記URLを入力してください。

[\[http://www.hokusin.net\]](http://www.hokusin.net)

教育塔の

お色直しを実施

創立百周年に製作されたモニュメントが色あせて白い部分が多くなり、大変見苦しくなつて いました。高橋正明氏（昭四十四年電気卒）のご協力で綺麗に塗り替えられ、新一年生の入学式を迎えることができました。

そこで、気になつた我々は北辰会の方々に話を伺いました。

教育塔については、生徒会通信「わかば」二月号に掲載され、全校生徒に配布されましたので、ここに紹介します。

お話をによると、あのモニメントは創立百周年を記念として、卒業生である世界で活躍しているサイトウ・マコト（斎藤 誠）＝昭四十七年工化卒）さんという有名な方がデザインを手がけ、芸術家の篠原勝之（通称／タマさん）さんが製作を手がけたそうです。

「教育塔—モニュメント」 * * * *

今、倉工のシンボルである、あの赤いモニュメントが塗り替えられようとしているところです。そこで、私たちが入学する前からあるモニュメントの意味を、皆さんはご存知ですか？ 多分ほとんどの生徒は知らないと思います。

吹奏楽部 チャリティーコンサート

一月十四日に本校の吹奏楽部が、『ウエルとばた』でチャリティーコンサートを行いました。コンサートは、二時開演し、約四百人近くの観客が訪れ、その中には保護者の方や他校の生徒、また、先生方や本校の卒業生にまで足を運んで

いたきました。今回のコンサートについて、吹奏楽部部長の松本大介君に感想を聞いたところ、「小倉工業吹奏楽部のチャリティーコンサートとしては約四十年ぶり、一から活動となりました。中学生からの経験者はとても少なく、部員のほとんどが高校に入り、初めて楽器に触れるという中で、部員一同心を合わせて、コンサートに向けてがんばってきました。辛いことやくじけそうになつたときも、顧問の先生方を始め、生徒の皆さんなど、沢山の方から励ましの言葉をかけていただき

自分たちの心の支えとなり、練習を頑張ることができました。最後になりましたが、今回の中ヤリティーコンサートに来ていただき本当にありがとうございました。これからも皆さん的心に残る演奏をしていくためがんばりますので、今後共ご協力お願いします。」ということでした。



部活動

【野球部】

【ハンドボール部】 下関ハンドボール

北辰館一階に
葉石氏の絵を展

寄付を
いただきました

会費納入及び 教育振興基金

同窓会「北辰会」が健介

な活動を維持していく礎は、年額二千円の北辰会費です。

夫 章 譲 北 展 向上させ、母校の発展のために努力を重ね、事務の効率化と経費節減に努めて三ヶ月存です。

北辰会の健全な活動の本であります「年会費」の内八百三十円、申込

また、母校生徒の就学部活動に対する支援の為の教育振興基金にご理解賜りご協力下さいますよう、併せてお願ひ申し上げます。

御札とお願ひ

会費及び教育振興基金の振り込みに際して、領収書の発行が必要か不要かとの問い合わせに全体の六割の方が不要とのご協力をいただきました。

お陰様で大巾に経費を削減する事ができました事をご報告すると共に厚く御申し上げます。

又郵便局での振り込みに際して、窓口振込み料 一〇〇円 機械振込み料 六〇円となりますが、できれば機械で振り込んでいただければ幸甚です。

今後共経費の節減に努めてまいりたいと考えておりますのでご協力下さいますようお願い申し上げます。